

## 31名入学しました！

4月9日(月)、中学校に真新しい制服に包まれ31名の仲間が入学してきました。不安げな表情の中にも希望に満ちた元気な姿を感じました。全校生徒83名でスタートした三財中です。校舎の利用としては、最終年になります。自分の軌跡をしっかり刻んでほしいと思います。



## 交通教室を開きました

4月13日(金)に全校一斉に交通安全教室を開きました。中高生の自転車事故が増加傾向にある中、学校からも安全面に意識して行動してほしいという願いで、警察署や交通安全協会等の方々にも協力して頂き学習を行いました。どの生徒も真剣な態度で臨むことができました。常に、危機意識をもって日々過ごしてほしいと願います。

## ＜転入職員およびPTA役員紹介・よろしくお願ひいたします＞

4名の先生方が転入して来られました。

- 田口 国央先生(教頭)  
(延岡市立三川内小より 理科担当)
- 谷口 明文先生(3年担当)  
(西都市立穂北中より 英語担当)
- 結城 真一郎先生(1年担当)  
(延岡市立北浦中より 数学担当)
- 中馬 多恵子先生(事務)  
(県庁統計調査課より 主任主事)

24年度のPTA役員は昨年度からの留任で、とても頼りになる方々です。よろしくお願ひいたします。

- 会長……竹下 孝造さん
- 副会長…岩井 秀光さん  
                  緒方 尚良さん  
                  瀧口 知子さん
- 会計……相良 喜代子さん

## 5月の主な学校行事です

- ・ 1日(火)……………内科検診
- ・ 9日(水)、10日(木)・3年実力テスト
- ・ 16日(水)……………小中交流授業1回目
- ・ 17日(木)……………生徒総会
- ・ 18日(金)……………菜種撤去活動
- ・ 21日(月)……………単元テスト(5教科)
- ・ 23日(水)……………歯科検診
- ・ 25日(金)……………全校集会(中体連推戴式)
- ・ 28日(月)……………更衣準備期間
- ・ 30日(水)……………小中交流授業2回目



## ～ゴールデンウィーク～

中学生は部活動等で忙しい人も多いと思いますが、普段より時間はゆったりしているのではないのでしょうか。外出時は交通事故に遭わないように十分気を付けましょう。また、不審者対応に関しても気配りを願ひします。